

MALADE !

Cela fait maintenant deux ans et demi que je suis malade, 913 jours de souffrance, de pleures, d'idée noire, de médecin en tous genre et d'antidouleurs à outrance.

Ça semble plus long quand on le compte en jours quand année, alors imaginez le compter en heures. Et pourtant à chaque heure ou presque mon corps me ramène à cette dure réalité, je suis malade. Enfin malade, je suis une malade sans maladie. Je suis un ensemble liste de symptôme qui n'en finit pas.

J'ai toujours été confronter au corps médical, j'ai toujours eu des petits bobos par ci par là. Mais jamais je n'aurais cru souhaiter un jour d'être malade. Tous les jours je supplie qu'on me pose un diagnostic, qu'on me donne une maladie. Non pas dans l'espoir d'être soigner mais pour ne plus culpabiliser d'être mal, pour pouvoir imaginer un avenir, pour ne plus avoir à me justifier auprès de quoiqu'onques et vivre.

Là où n'importe qui souhaiterais la rémission, je souhaite la maladie, je souhaite avoir enfin une réponse. Juste mettre un mot sur mes maux.

Je suis souffrante, je n'ai pas de maladie reconnue, pas de diagnostic. Et j'en suis malade !